

## Bänder für Teilnehmer am Stadtradeln

30. Jun 2016



Auch dieses Jahr gibt es wieder Bänder für die Teilnehmer am Stadtradeln. Das unverwechselbare Kennzeichen der Stadtradler ist diesmal blau mit gelber Schrift und kann am Fahrradlenker angebracht werden.

Nach dem Startschuss zum Stadtradeln durch Bürgermeister Karl-Heinz Fitz und Ingrid Pappler am Sonntag, 3. Juli um 11 Uhr auf der Bürgerfest-Hauptbühne am Marktplatz, werden die Bänder an alle Teilnehmer verteilt. Die Teilnehmer erhalten auch ein Sportsdrink-Erfrischungsgetränk, bevor sie zu einer Radrunde um den Altmühlsee aufbrechen.

Die Bänder können auch im Rathaus, Zimmer 17 kostenlos abgeholt werden.

Anmeldung zum Stadtradeln ist während des Aktionszeitraums vom 3. bis 23. Juli noch möglich unter [www.stadtradeln.de/gunzenhausen2016.html](http://www.stadtradeln.de/gunzenhausen2016.html)

